

Prowhisky GmbH Sophienstr. 26 70178 Stuttgart Tel.: 0711/99725078 info@prowhisky.de www.prowhisky.de

PRESSEMITTEILUNG

20.11.2017

089 SPIRITS – DIE SPIRITUOSENMESSE

PRATERINSEL MÜNCHEN - 10. BIS 12. NOVEMBER 2017

DER RÜCKBLICK

Drei Tage volles und hochprozentiges Programm, drei Tage Besucher ohne Ende – ja die 089 Spirits war ein voller Erfolg. Bereits am Freitag, den 10. November, fanden wesentlich mehr Besucher den Weg auf die Praterinsel, wo sich die Spirituosenmesse zum zweiten Mal den Münchnern präsentierte. Und am Samstag, den 11. November, strömten die Münchner regelrecht auf das Gelände der ehemaligen "Königlich Bayerischen privilegierten Weingeist-, Spiritus-, Likör- und Essigfabrik" von Anton Riemerschmid. Von Vorteil erwiesen sich hierbei auch die verlängerten Öffnungszeiten, freitags und samstags, bis jeweils 23 Uhr. Den Erfolg belegen auch die Besucherzahlen, die sich im Vergleich zum letzten Jahr weitaus mehr als verdoppelt haben.

Äußerst zufrieden waren die über 65 Aussteller. Dies lässt sich klar aus den Kennzahlen, die sich nach Ende der Messe aus einer direkten Ausstellerbefragung ergaben, ablesen. So haben sich bereits jetzt knapp 90 % der Aussteller vormerken lassen, um natürlich auch 2018 wieder mit dabei zu sein, wenn die 089 Spirits zum 3. Mal ihre Pforten öffnet.

Reichlich Gebrauch machten die Besucher ebenso vom Angebot des Weihnachts-Shoppings. Ob Whisky, Rum, Gin oder "Moonshine", gar edle Tropfen werden in diesem Jahr unter Münchens Weihnachtsbäumen zu finden sein.

Veranstalter **Stefan Mateescu** freut sich über die positive Entwicklung seiner recht jungen 089 Spirits Messe jedenfalls sehr: "Die Änderungen, die wir diese Jahr vorgenommen haben, um die Messe noch attraktiver für den Endverbraucher zu machen, haben voll gegriffen. Nichtsdestotrotz arbeiten wir daran, das Gesamtkonzept stetig weiterzuentwickeln und selbstverständlich wollen wir den Münchnern im nächsten Jahr noch mehr interessante Spirituosen präsentieren. Lassen Sie sich mal überraschen. Unser langfristiges Ziel ist es die Messe weiter auszubauen. In Stuttgart, München und Frankfurt haben wir bereits Fuß gefasst, aber es sollen noch weitere Städte hinzukommen. Dies kommt auch dem stetig wachsenden regionalen Angebot zugute, so können Spirituosen-Marken über die regionalen Grenzen hinaus wachsen."

Aktuelle Infos finden Sie stets auf www.089spirits.de